

## Arreaza: Es necesario el trabajo conjunto entre sector p blico y privado

Autor Administrator  
Friday, 02 de October de 2015  
Modificado el Friday, 02 de October de 2015

Hizo un llamado a los empresarios a incorporarse al Plan de la Patria para permitir un mayor desarrollo del pa s

Emen.- El vicepresidente Jorge Arreaza, manifest  que la empresa p blica y privada debe trabajar en conjunto, as  lo manifest  durante su participaci n en la inauguraci n de la Expo Aragua 2015 en su tercera edici n.

As  lo manifest  el Vicepresidente: â€•Tenemos que acelerar la ruptura del rentismo petrolero (â€!) Los empresarios est n generando innovacionesâ€•, â€•Tenemos que trascender el modelo que se nos impuso, el modelo capitalista y romper con el rentismoâ€•.

Hizo un llamado a los empresarios a incorporarse al plan de la patria para permitir un mayor desarrollo del pa s: â€œustedes est n en el plan de la patriaâ€•. â€œEn Venezuela es ideal para que podamos sobreponernos a las dificultades de trabajo, con planificaci nâ€•.

Finalmente, coment : "Tenemos la certeza que hay condiciones para generar una zona econ mica especial en Aragua".

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/politica/arreaza---es-necesario-el-trabajo-conjunto-entre-s.aspx>